

08.08.2015 – 16:50 Uhr

## Feu de protestation sur le col du Gothard : NON au 2e tunnel routier



Altdorf (ots) -

Environ 150 personnes ont répondu à l'appel de l'Initiative des Alpes et ont pris part au traditionnel feu de protestation. Cet engagement montre une nouvelle fois que la protection de l'espace alpin si fragile, tout particulièrement au Gothard, préoccupe les gens et que l'opposition au 2e tunnel routier est grande.

Depuis 1988 à l'étranger comme en Suisse, les feux dans les montagnes rappellent au souvenir la richesse culturelle de l'espace alpin et mettent en garde contre la destruction d'un écosystème très sensible. Le Feu de l'Initiative des Alpes de cette année a commencé par une randonnée partant d'Hospental UR jusqu'au col du Gothard. La manifestation était entièrement consacrée à la résistance contre un 2e tunnel routier au Gothard.

Les risques d'incendie de forêt étant élevés dans le canton du Tessin, l'Initiative des Alpes a renoncé à allumer le feu de bois traditionnel et « a mis le feu » de manière symbolique et musicalement accompagné par Albin Brun et Marc Unternährer, musiciens aux talents multiples.

Jon Pult, président de l'Initiative des Alpes, est fermement convaincu que la protection des Alpes à l'époque du changement climatique, a gagné énormément en importance, tout particulièrement auprès de la plus jeune génération. Les régions de montagne ne resteront agréables à vivre que si elles sont protégées du trafic de transit et si l'économie locale y est renforcée.

Marina Carobbio, conseillère nationale de Lumino/TI et vice-présidente de l'Initiative des Alpes, quant à elle, est certaine que le Tessin n'a nul besoin d'un 2e tunnel au Gothard. Une chaussée roulante performante peut absorber le trafic pendant la durée de l'assainissement. Un 2e tunnel entraînerait de nouveaux problèmes, il attirerait deux fois plus de poids lourds et détériorerait la qualité de la vie de manière dramatique, dans le sud du Tessin notamment.

Regula Rytz, conseillère nationale bernoise et membre du comité de l'Initiative des Alpes regrette qu'au Gothard, Madame Doris Leuthard et la majorité du Parlement aient décidé de miner la volonté du peuple en matière de transfert des transports de marchandises à travers les Alpes, à renfort de dynamite et tunneliers. Elle lance un appel afin de stopper l'érosion des droits populaires et invite à dire Non à un 2e tunnel au Gothard.

Contact:

Jon Pult, président Initiative des Alpes, 076 508 16 33  
Marina Carobbio, vice-présidente Initiative des Alpes, conseillère nationale TI, 079 214 61 78  
Regula Rytz, comité de l'Initiative des Alpes, conseillère nationale BE, 079 353 86 38

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002430/100776256> abgerufen werden.